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La nación 

 
Elite, 1.458. zk., 1953-09-12. 

 

 

 • 31 casos de POLIOMIELITIS en Caracas durante el mes de agosto. Mortalidad: 6. 

En julio se registraron 36 casos, con mortalidad 5. El SAS recomienda a los padres 

observar las normas dadas por el despacho. La proporción de incidencias es muy 

inferior, sin embargo, a la registrada en la epidemia de 1940-41. 

 

 • Los niños pueden ir normalmente a la ESCUELA cuando se reanuden las clases el 

16. "No hay ningún peligro para los niños –dijo refiriéndose a la apertura del nuevo 

curso escolar el Director de Salud Pública–. No existe peligro de ninguna naturaleza. 

 

 • Se adelantan investigaciones para preparar GAMMAGLOBULINA en Venezuela, 

con técnicos venezolanos. 

 

 • El doctor Gutiérrez Alfaro fué elegido PRESIDENTE de la Asociación Médica 

Panamericana en asamblea de 7.000 médicos, siendo el primer venezolano que ocupa 

tan importante cargo. 

 

 • El M.E. estudia la posibilidad de fundar una UNIVERSIDAD en el Oriente de 

Venezuela. 

 

 • "Es propósito de las autoridades –dijo el Dr. Pedro González, nuevo Rector de la 

Universidad Central– dar toda clase de facilidades a los estudiantes que han 

interrumpido sus cursos aquí y que se encuentran en el extranjero para que se 

REINCORPOREN a la Universidad Central". 

 

 • Considero que el CASTIGO ha sido suficiente –contestó PG a los periodistas 

refiriéndose a los universitarios que fueron expulsados por tres años. 

 

 • El Dr. PG dijo, además, en primer día de rectorado: "Veré con agrado el 

REINTEGRO de los profesores universitarios a sus tareas docentes"; "Se proporcionarán 

EQUIVALENCIAS a los estudiantes que han estado en universidades extranjeras en 

todo lo que sea posible, naturalmente que dentro del orden académico"; "Nada tienen 

que temer quienes (estudiantes) tengan aptitud y buena conducta, aunque sean 

ECONOMICAMENTE DEBILES". 

 

 • Cien kilómetros de tubería lleva la ESTE-OESTE 1 para servicios de cloacas, 

teléfonos y acueductos. Por lo que influye ya en los choferes, cualquiera diría que son 

para CALEFACCION. 
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 • Se proyecta construir una nueva vía siguiendo la del ferrocarril desde la estación 

de Palo Grande, en San Juan, hasta Los Flores de Catia, para aliviar el tráfico por la 

Avenida San Martín, y El Silencio. Tendrá 3.500 metros de largo y 17 de ancho. 

 

 • El MOP decidió construir la carretera FALCON-ZULIA. Anunció también la 

terminación de la Carretera Panamericana para fines del año próximo: "Será una vía de 

circulación rápida –dijo el Dr. Bacalao Lara–, con una velocidad media de 80 kilómetros 

a la hora". 

 

 • El Bachiller Fuentes dijo que la autopista permitiría una velocidad de 80 k. h. sin 

violar las ordenanzas. Con una concepción moderna, esas ordenanzas que establecen una 

velocidad máxima de 45 no deben respetarse; hay que desecharlas. 

 

 • El país gastó 1.280 millones de bolívares durante 1952 en construcciones públicas 

y privadas, según informó a la prensa el presidente de la Cámara de la Construcción. 

 

 • El Dr. Manuel Reina dice en un informe preparado para el Comité Petrolero, que 

se estudie una amplia gestión para contrarrestar una campaña política restrictiva 

americana, anunciada como mucho más fuerte para el próximo año. 

 

 • Noticias de Valera indican que la Shell localizó ricos yacimientos petrolíferos en El 

Dividive. 

 

 • También en Perijá, según informó un técnico petrolero a la prensa, se ha 

conseguido localizar algunos yacimientos, pero de muy escasas posibilidades. 

 

 • LA CARNE: Los expendedores se pronuncian por la libre concurrencia a los 

mercados. Eliminación de cupos estudiarán los ministros de Fomento y Agricultura. Los 

ganaderos aducen que la importación de reses colombianas constituiría un golpe mortal 

para la ganadería venezolana. Que se eliminen las preferencias para determinados grupos 

ganaderos, dice por su parte la Asociación Pecuaria de Venezuela. 24 organizaciones de 

trabajadores han pedido que sean eliminados los intermediarios. El BAP informó que 

abarataría la carne si se le otorga función de abastecedor. 

 

 • El país importó en agosto 400 mil pollos, en lugar de 700 mil en julio. 

 

 • Un grupo de la O. de N.U. vendrá a Venezuela para instalar el Instituto de 

Readaptación para Inválidos. 

 

 • La Convención del Copey celebrada en San Felipe acordó apoyar sin reservas la 

política y los principios sustentados por el Régimen que preside el Coronel Marcos Pérez 

Jiménez. 
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 • En la misma convención fué designado el nuevo Comité Regional con Rafael 

Linares Herrera como Secretario General. RLH asistió a la Constituyente como 

miembro del Copey. 

 

 • "Agradezco profundamente –dijo el Presidente de la República contestando al 

discurso pronunciado por un representante de la comisión del Copey del Táchira que le 

visitó en Miraflores –los términos del discurso, así como los del acuerdo por el cual el 

COPEI del Táchira se adhiere a los alineamientos políticos del Gobierno actual". 

 

 • Es propósito del Gobierno –añadió– atraer a todas las corrientes sanas y 

constructivas del país. 

 

 


